



#SECRETARÍA DE ECONOMÍA

# Resaltan llegada de inversiones

## ASEGURAN QUE VAN 127 ANUNCIOS DEL SECTOR PRIVADO, A MAYO 2024

39

MIL 157 MDD, LA EXPECTATIVA DE INVERSIÓN.

54

MIL 347 EMPLEOS, EXPECTATIVA LABORAL.

110

MIL 774 MDD INVERSIÓN IDENTIFICADA EN 2023.

**POR YAZMÍN ZARAGOZA**  
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Economía informó que, de enero a mayo de 2024, el sector privado ha realizado 127 anuncios de inversión con una expectativa de 39 mil 157 millones de dólares.

Explicó que, de esas inversiones, 87 por ciento del total de anuncios proviene de nueve de los 10 principales países de origen con Inversión Extranjera en México (IED), al primer trimestre de 2024, "lo que refrenda la confianza del sector privado para continuar invirtiendo y expandiéndose en el país".

En primer lugar, se ubica Estados Unidos, con 51 por ciento de anuncios de inversión con 20 mil 25 millones de dólares; seguido de Alemania, con 14 por ciento de probabilidades de inversión y un monto de cinco mil 662 millones de pesos; en tercer sitio está Argentina, con 11 por ciento de los anuncios y un monto de cuatro mil 397 millones de dólares.

Agregó que 56 por ciento de anuncios públicos de inversión está destinado a proyectos del sector manufacturero, además destacan las industrias de las

### EN EL PAÍS

EMPRESARIOS DICEN QUE SE DEBEN OFRECER GARANTÍAS.

1

• EU, Alemania y Argentina más interesados en el país.

2

• 51 por ciento de los anuncios de capital es de EU.

3

• Alemania registra 14% de probabilidades de inversión.



56% DE ANUNCIOS DE INVERSIÓN ESTÁN DESTINADOS A PROYECTOS DEL SECTOR MANUFACTURERO.

SECRETARÍA DE ECONOMÍA

bebidas (48 por ciento), autopartes (16 por ciento), hierro y acero (12 por ciento), autos (9 por ciento), componentes electrónicos (2 por ciento) y otras (12 por ciento). Todo ello, genera una expectativa de empleo de 54 mil 347 puestos.

La nueva cifra de inversión, según la dependencia, se suma a 110 mil 774 millones de dólares reportados en 2023.

Al respecto, la confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) reconoce que México se encuentra en un entorno de alta competencia internacional para atraer los recursos de inversión del *nearshoring* y por ello, se debe ofrecer garantías necesarias a los inversionistas.

"Se requiere transmitir un mensaje de claridad y cohesión social para darle certidumbre a los mercados y al mundo. Es momento de un mensaje contundente que clarifique que la futura administración apostará por el diálogo, y respeto al Estado de Derecho", señaló. ■